
SAS les Néfliers 

4 rue des Néfliers 

78112 Fourqueux Saint Germain-en-Laye 

01 39 73 47 88 

E-mail : esat-nefliers@avenirapei.org 

La SAS les Néfliers accueille 16 adultes en situation de handicap. 

La SAS accueille des personnes  

qui ont des difficultés à travailler en Esat. 

Les personnes ne restent pas à la SAS toute la journée. 

La SAS aide les personnes à s’habituer au travail. 

L’accueil à la SAS dure au maximum 2 ans. 

Après la SAS les personnes peuvent : 

• retourner au travail  

• aller dans un foyer de vie 

• partir à la retraite, si elles ont l’âge pour partir.  

Pour être accueilli par la SAS,  

il faut avoir une orientation de la MDPH. 

 

La SAS propose : 

 

• des ateliers artistiques  

 

 

 

• des activités sportives 



 

• des activités de la vie sociale. 

Ce sont des activités  

pour apprendre à vivre avec les autres. 

Comme par exemple : 

o parler avec les autres 

o respecter les autres 

o respecter les règles...  

 

 

• des activités pour connaître le travail en ESAT 

 

 

 


